

# *Reiteran en Ecuador amistad con Cuba y rechazo al bloqueo de EE.UU.*

---



La Habana, 5 oct (RHC) La Federación Provincial de Trabajadores de Manabí (FPTM) ratificó este jueves los lazos de hermandad, amistad y solidaridad que le unen a Cuba, así como rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra ese país caribeño, aseguró a Prensa Latina, Barón Hidrovo, asesor laboral de la presidencia de FPTM.

En el comunicado en respaldo al gobierno y pueblo del territorio insular y condena a la postura reciente del presidente estadounidense, Donald Trump, la directiva enfatiza que la política hostil, de más de cinco décadas, de Washington contra La Habana, debe cesar de manera incondicional porque 'es el sistema de sanciones unilaterales más injusto, severo y prolongado aplicado contra país alguno, y una violación flagrante, masiva y sistemática de los derechos humanos del pueblo cubano'.

Igualmente demandan al gobierno de Estados Unidos acatar las resoluciones aprobadas por mayoría en numerosas sesiones de la Asamblea General de la ONU que se han pronunciado mayoritariamente por el cese inmediato del cerco.

'El bloqueo económico, financiero y comercial contra Cuba constituye el mayor obstáculo para el

desarrollo de la economía y prosperidad de ese pueblo y las relaciones bilaterales y con el resto del mundo', consideraron los trabajadores de la provincia más dañada por el devastador terremoto del 16 de abril de 2016, que causó 671 muertes.

La Federación, también repudió el discurso emitido por Trump en la ONU que, a su juicio, demuestra una posición anticubana y antidemocrática, injerencista, agresiva, de franco desafío a las naciones integrantes de la instancia multilateral y las normas regentes del derecho internacional, enfatizó la agencia.

En ese sentido, respaldó las declaraciones del presidente ecuatoriano, Lenín Moreno, en su intervención en el mismo pleno, cuando exigió el cese inmediato del bloqueo.

FPTM demandó además a la administración de la Casa Blanca la entrega inmediata del territorio ilegalmente ocupado por la Base Naval de Guantánamo, en la provincia homónima del oriente cubano, a su legítimo dueño.

Finalmente insistieron en reiterar permanente solidaridad con Cuba, inmersa actualmente en labores de recuperación por las severas afectaciones del huracán Irma que causó a su reciente paso por el archipiélago una decena de muertos.

'Reiteramos nuestros sentimientos de amistad, hermandad y solidaridad con Cuba, sus instituciones, la Central de Trabajadores y su gobierno, en línea con el legado del general José Eloy Alfaro Delgado, amigo y hermano del prócer cubano José Martí y defensor de la causa cubana', concluye el texto.

La declaración de FPTM se difundió cuando falta menos de un mes para que la mayor de las Antillas, el 1 de noviembre, vuelva a presentar en la ONU un proyecto de resolución sobre la necesidad de poner fin a esas acciones lesivas, iniciativa implementada desde 1992 con respaldo creciente y contundente.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/143486-reiteran-en-ecuador-amistad-con-cuba-y-rechazo-al-bloqueo-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**